

SUGERENCIAS

Tomando en cuenta, que el Trabajador Social tiene un amplio campo de acción en la administración de los recursos humanos, es importante que su aporte -- profesional sea aprovechado debidamente en lo concerniente al conocimiento teórico y práctico que tiene con respecto al elemento humano, su medio ambiente y las influencias a que está sujeto por parte de éste.

Todas las técnicas desarrolladas y por desarrollar, orientadas hacia el hombre mismo, nunca serán suficientes para conocerlo totalmente, debemos tomar en cuenta que el hombre por su misma naturaleza, es un ser cambiante; por lo cuál, siempre deberemos estar en constante estudio e investigación que tienda a mejorarnos como personas y todo cuanto nos rodea.